

L'ATELIER CRÉ'AVEA DE MARS

Monsieur Gazon



Matériel

- de la terre
- des graines de gazon
- de vieux collants ou bas
- de l'eau



ÉTAPE 1 : LE MATÉRIEL INDISPENSABLE POUR UNE TÊTE À GAZON



Pour réaliser une tête à gazon il ne faut pas grand chose : de la terre, de l'eau, des graines (gazon ou herbe à chat) et de vieux bas. Et c'est tout !

ÉTAPE 2 : REMPLIR LE BAS



Ensuite, il faut remplir le bas avec des graines puis recouvrir de terre. Utilisez de vieux collants ou bas assez fins pour laisser passer les pousses d'herbe. Pour vous faciliter la tâche, utilisez une bouteille coupée en deux ou un bocal pour tenir le bas pendant que vous remplissez.

ÉTAPE 3 : NOUER LE BAS ET PLACER LA TÊTE À GAZON SUR UN SUPPORT



Tassez bien et nouez le collant. Placez la tête sur un support (pot en verre ou en plastique type pot de yaourt) et patientez le temps que les cheveux poussent.

ÉTAPE 4 : ARROSAGE DE LA TÊTE À GAZON

Arrosez abondamment avec de l'eau du robinet ou de l'eau de pluie (c'est meilleur et écologique). Puis attendez que ça pousse. L'enfant devra arroser sa tête à gazon régulièrement, d'autant plus en période de sécheresse ou si votre logement est plus chauffé que la normale. Après une semaine, vous devriez commencer à voir Mr Green avec des cheveux !

ÉTAPE 5 : DÉCORER MR GREEN



Pour rendre votre tête à gazon plus rigolote, décorez-la avec de la peinture, de la laine, des stickers. Faites-lui un joli regard avec des yeux mobiles, dessinez-lui une bouche au marqueur ou au rouge à lèvres. Quand les cheveux auront poussé, on n'hésite pas à faire une coupe de cheveux à sa tête à gazon, on la coiffe avec un mini palmier, on lui met une petite barrette dans les cheveux etc. L'enfant s'amuse à jouer au coiffeur après avoir interprété le rôle de jardinier.

ÉTAPE 6 : DÉCORER LE POT DE LA TÊTE À GAZON



Pour aller encore plus loin, l'enfant peut décorer le pot de sa tête à gazon. On lui dessine une robe, on lui fait un nœud de cravate, on y colle des boutons de chemise ou on le soupoudre de paillettes. Laissez l'imagination de l'enfant prendre le pas et s'amuser avec sa tête à gazon comme si c'était une poupée herbivore.